

« Aller Résolument de L'avant ».

Photo: palmiers, San Diego – Anna Cseri



« Le Christ Jésus s'est abaissé, devenant obéissant jusqu'à la mort, et la mort de la croix ». (Phil 2,8)

« En contemplant Jésus dont la nourriture était de faire la volonté du Père et qui s'est fait obéissant jusqu'à la mort, nous apprenons à obéir comme Lui, à livrer notre vie pour les autres. Dans la foi, nous faisons l'offrande de nous-mêmes à Dieu pour nous unir à Jésus et prolonger sa mission ». (*Constitutions #46*)

« Les foules qui marchaient devant Jésus et celles qui suivaient criaient :

« *Hosanna au fils de David !
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !
Hosanna au plus haut des cieux !* » Mt. 21,9

Lectures : Matthieu 21 :1-11, Esaïe 50 :4-7, Psalms 22 :8-9, 17-18, 19-20, 23-24, Philippiens 2 :6-11, Matthieu 26 :14-27 :66

Il nous reste une semaine avant Pâques. Nous pouvons encore décider de la manière dont nous voulons entrer dans la Semaine Sainte et nous engager dans les mystères de la souffrance, de la mort et du salut du Christ pour nous.

Le Dimanche des Rameaux est une bonne occasion de faire une pause et de revenir sur le chemin parcouru jusqu'à présent pendant le Carême.

**Qu'est-ce qui m'a le plus impressionné au cours de ces dernières semaines ?
Comment ai-je découvert Dieu dans ma vie quotidienne, dans les petites choses ?**

Lors de l'entrée triomphale à Jérusalem, Jésus a dû faire face à sa Passion imminente et, à la fois, s'engager avec la foule qui le célébrait. Il était conscient de ce qui l'attendait en entrant dans Jérusalem et, en même temps, les acclamations et l'exaltation de la foule à son égard indiquaient quelque chose d'autre, quelque chose de joyeux et de rassurant. Jésus devait rester concentré sur l'accomplissement de sa mission, en suivant la volonté de son Père, tout en remarquant la réalité qui l'entourait - la célébration des gens qui étaient venus rien que pour lui. Cette ambivalence en lui a dû être un véritable défi pour lui. Son état extérieur était totalement différent de son état intérieur. Nous pouvons l'imaginer en train de choisir consciemment de rester dans le présent et de savourer la joie et de la gaieté des gens qui l'entourent. Tout ce qu'il pouvait faire, c'était d'accepter sa réalité et de rester connecté au Père. Il accepte la réalité de la foule qui l'acclame et la réalité de sa Passion qui approche. Nous pouvons contempler ses attitudes et sentiments intérieurs à ce moment-là, assis sur le dos du jeune âne.

Lorsque nous réfléchissons à ce passage de l'Évangile, nous pouvons également trouver des moments dans notre propre vie où nous avons dû choisir de manière décisive d'accepter notre réalité et de nous y soumettre. Nous pouvons arriver à ce point d'acceptation, lorsque nous rendons compte que nous devenons libres de faire face à tout ce qui va arriver, bon ou mauvais. Dans mon expérience, ce sont là les moments où nous rencontrons Dieu, qui s'approche de nous. Je remarque aussi dans ma vie que plus je me concentre sur Dieu et sur ce qu'il veut me dire, plus je prends conscience de la réalité de moi-même et du monde qui m'entoure et j'y entre librement. Je peux facilement me laisser distraire par mes soucis et ma peur de l'avenir. L'entrée de Jésus à Jérusalem peut donc nous rappeler comment nous abandonner à Dieu et croire qu'il sera toujours avec nous dans nos réalités présentes, avec leurs joies et leurs défis.



Dans son homélie du Dimanche des Rameaux en 2020, le Pape François a déclaré :

« Dieu nous a sauvés en nous servant. Nous pensons souvent que c'est nous qui servons Dieu. Non, c'est Dieu qui a choisi librement de nous servir, car il nous a aimés en premier. Il est difficile d'aimer et de ne pas être aimé en retour. Et il est encore plus difficile de servir si nous ne nous laissons pas servir par Dieu ».

Comment est-ce que je perçois que Dieu me sert ces jours-ci ??

Nous pouvons prier pour être plus conscients du sacrifice et du service de Jésus et écouter le chant "*These Alone Are Enough*", (« Ceux-ci sont suffisants »), une adaptation de la prière "Suscipe" de Saint-Ignace de Loyola. Nous pouvons demander le désir de nous abandonner à Lui et d'être unis à Lui dans sa Passion pour nous.

Je présente au Seigneur des personnes et des situations que j'ai laissé entrer à Jérusalem avec lui.

Ceux-ci sont suffisants

Chanson des Jésuites de St. Louis

Musique : <https://www.youtube.com/watch?v=8C-SENHUAw8>

Prends mon cœur, ô Seigneur,
prends mes espoirs et mes rêves.
Prends mon esprit avec tous ses plans
et toutes ses projets.
Donne-moi seulement de t'aimer
Et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit.
Prends mes pensées, ô Seigneur, et ma mémoire.
Prends mes larmes, mes joies, ma liberté.
Donne-moi seulement de t'aimer
Et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit.



Photo : Lever du soleil à Brace Rock, Gloucester, MA - Anna Cseri

Je te remets, Seigneur,
tout ce que j'ai et ce que je possède.
Je te rends tes dons inestimables.
Donne-moi seulement de t'aimer
Et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit.
Quand les ténèbres descendent lors de mes derniers jours,
Prends le même souffle que celui qui a chanté tes louanges.
Donne-moi seulement de t'aimer
Et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit.



Anna Cseri – Novice (CEU)
Noviciat de Chicago

